

Weihnachtsstimmung in Trimbach

Nach zwei Jahren Unterbruch konnte die Musikschule Trimbach kurz vor Weihnachten das traditionelle Adventskonzert in der reformierten Kirche wieder vor Publikum durchführen. Im letzten Jahr musste kurzfristig auf eine Durchführung des Konzerts mit Publikum verzichtet werden. Als Ersatz wurden alle Beiträge auf Video aufgezeichnet und auf der Website der Musikschule veröffentlicht.

Bei allen Beteiligten war die Freude sehr gross, wieder vor Publikum auftreten zu dürfen. Rund 50 Kinder traten an diesem Abend auf und präsentierten die in den vergangenen Wochen einstudierten Stücke.

Das Konzert wurde vom Ukulelenensemble unter der Leitung von Paolo Beghini eröffnet. Die Schülerinnen und Schüler gaben gekonnt vier Herbst- und Weihnachtslieder zum Besten. Im Anschluss ertönten die bekannten Weihnachtslieder „Bald, bald esch Wiehnacht“ und „Jingle Bells“, mit kräftiger Stimme vorgetragen von den Kindern der Klasse 2b.

Die nachfolgenden Duo- und Solovorträge mit Werken aus Barock bis zur Filmmusik wiesen alle ein sehr hohes Niveau auf begeisterten das zahlreich erschienene Publikum.

Weihnächtliche Melodien ertönten im letzten Teil des Konzerts durch das Violinenensemble und vom Mixed-Orchester.

Den Schlusspunkt dieses stimmungsvollen Konzerts setzte das gemischte Ensemble unter der Leitung von Carmen von Arx.

Bericht und Fotos: Stefan Frei